

La UNED arranca las pruebas de septiembre - Mediterráneo - 02/09/2015

UNIVERSIDAD A DISTANCIA

La UNED arranca las pruebas de septiembre

Los exámenes se digitalizan para una más rápida corrección

R. D.
VILA-REAL

El centro asociado a la UNED en Vila-real comienza desde hoy y hasta el próximo lunes el periodo de evaluaciones presenciales de septiembre. En esta convocatoria se consolida la denominada valija de retorno, una tecnología que permite el escaneo inmediato de las pruebas en-

tregadas por los estudiantes y su reenvío a la sede central, de manera que se acelera la corrección de estas pruebas.

Asimismo, la UNED de Vila-real ya prepara el nuevo curso 2015-2016, en el que ofertarán, entre otros, 25 grados adaptados al Espacio Europeo de Educación Superior; cursos de idiomas a través del Centro Universitario de Idiomas Digital y a Distancia (CUID); programas de doctorado; másteres; cursos de acceso para mayores de 25 y 45 años; o la UNED Senior. ≡